

No. 755

# 少年自衛官13人が水死

—横須賀—

168

7月2日午後2時半頃、神奈川県の陸上自衛隊武山駐屯地にある少年工科学校の構内で訓練中の少年兵13人が水死しました。訓練中のものとしては自衛隊初まって以来の惨事に波紋も大きく、増田長官は進退伺いを佐藤首相に出しました。死亡した少年兵の多くは東北、九州地方出身の者、肉親への連絡も遅れ、真夜中になんでも遺体と再会する肉親はまばらです。今回の事故の原因は雨で水かさを増した池に武装したまま渡河を強行したためとみられ、指導官のミスが大きな問題となっています。

# 溪流の太公望

—愛知—

72

6月30日、愛知県南設楽郡の寒狭川で「全国アユ釣り大会」が開かれました。各地から集まった1500人の太公望は、溪流での快適な一日を心ゆくまで楽しみました。

# 桜井「世界の夢きえる

—世界バンタム級選手権—

73

ファイティング原田から奪ったタイトルを取りもどそうとして行なわれた、オーストラリアのライオネルローズ対挑戦者桜井孝雄のプロボクシング世界バンタム級タイトルマッチ。2回桜井は打ち氣に出るローズのあごに左ストレート・カウンターを決め、チャンピオンはあえないダウン。後半ローズは劣勢をはね返そと猛然と反撃をしかけ、桜井は頭脳的なアウトボクシングの逃げを見せたにもかかわらず判定で破れ、タイトル奪回の夢は消え去りました。

# 山に祈る

—長野—

169

今年も夏山シーズンが訪れて来ました。心配されるのは山の事故が年毎に増えて、北アルプスの上高地にある遭難者の墓標が7月1日、観光上の理由で撤去移転することになりました。これ以上墓標を増やさないためにも山の遭難は絶対なくしましょう。

# 小笠原に「日の丸」

170

ミボニン・アイランドミからミ東京都小笠原村ミへ。

6月26日午前零時、小笠原諸島は日本に復帰しました。正午から父島、硫黄島、南鳥島などで返還式が行なわれ、星条旗にかわって、日の丸が23年ぶりに掲揚されました。ドルから円へ、通貨の交換もはじまり、村の行政センターの開所式といろいろな行事が続きます。こうしたなかで、旧島民の喜びとは対照的に現島民たちの表情は戸惑い気味。本土から南へ千キロ、遠い都内の再開発はいよいよ本格的にはじまるのです。